

A LOS PROTOMARTIRES DE 1851

Homenaje a la memoria de los expedicionarios del vapor Pampero, que desembarcados el 1.º de agosto de 1851 en Playitas, provincia de Pinar del Río, fueron hechos prisioneros, y fusilados en este lugar el día 16. Era jefe de la expedición el general Narciso López, protomartir de la independencia de Cuba, autor de nuestra enseña nacional y el primero que la hizo ondear en territorio de la Isla (Cárdenas, 19 de mayo de 1850), ^{quien hecho más tarde prisionero fue} ~~quien~~ ejecutado en garrote, en la explanada de La Punta, en La Habana, el 1.º de septiembre de 1851.

Inaugurado el año de 1941.

Falda del Castillo de Atarés.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA